

**Zeitschrift:** Revue vaudoise de généalogie et d'histoire des familles

**Herausgeber:** Cercle vaudois de généalogie

**Band:** 30 (2017)

**Rubrik:** Rapport présidentiel 2015

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 06.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Rapport présidentiel 2015

Comptant près de 260 membres d'ici et d'ailleurs, le Cercle offre aux passionnés de généalogie et de l'histoire des familles l'occasion de se rencontrer et de débattre lors des réunions dites «du Stamm» ainsi que de participer à des sorties ou à des rencontres généalogiques tout au long de l'année.

Pensons ici notamment à la présentation fort intéressante du site «notrehistoire.ch» par M. Claude Zürcher, à l'épopée de familles huguenotes réfugiées à Lausanne relatée par M<sup>me</sup> Yvette Develey!

Cette dernière comme d'autres membres du Comité ont représenté le Cercle vaudois de généalogie lors d'assemblées générales et de réunions de généalogistes en Suisse comme en France.

Notre site «ancetres.ch» et les quatre parutions des «Nouvelles du Cercle» sont, entre autres, des vecteurs de l'information entre les membres, mais encore entre le Cercle et le monde internet; la Toile a révolutionné les échanges entre généalogistes de toute la planète bleue. Par ailleurs, rappelons aussi que le Cercle publie «La Revue vaudoise de généalogie et d'histoire des familles» et réjouissons-nous des nouvelles éditions!

Indiquons enfin que le 7 novembre 2015, l'assemblée générale du Cercle eut lieu pour la première fois à Sainte-Croix en présence du syndic des lieux, M. Franklin Thévenaz; lors de cette manifestation, M<sup>me</sup> Madeleine Knecht-Zimmermann, lauréate du prix Thorens de la SVHA, a tenu une conférence fort appréciée sur le «Cordonnier de Sainte-Croix ou la saga des Zimmermann».

Frédéric R. Rohner, président

